

El equipo de la UFS presentó el plan de desarrollo del Proyecto 5-100

El 18 de marzo fue presentado el plan de desarrollo del Proyecto 5-100 en el que está redactado el programa de acción la Universidad Federal de Siberia en la reunión del Consejo internacional sobre la mejora de la competitividad de las principales universidades rusas con los principales centros de investigación y educación del mundo.



El plan de desarrollo es un plan de acciones con fecha exacta que está dirigido a la realización de un programa cuya misión es la mejora de la competitividad. Sirve para que el Consejo internacional y el personal de la universidad evalúen adecuadamente dicho proyecto desde el principio hasta su fin en 2020.

El plan de desarrollo contiene información sobre la misión de la universidad y su propio posicionamiento. De esta manera la universidad pretende realizar *«el seguimiento de la gestión ambiental de las áreas únicas con los recursos renovables, donde es necesario combinar un enfoque equilibrado en la aplicación de las tecnologías ambientales, energoefectivas e informativas en el uso de los recursos naturales con la preservación máxima del medio ambiente, creación de la infraestructura de la educación investigación científica avanzada e innovadora, promoción de nuevos conocimientos y tecnologías, creación de las industrias de transformación profunda para ayudar a resolver los problemas urgentes de la humanidad.»*.

En su actividad científica y educativa la UFS se centra en la resolución de los siguientes problemas globales:

- predicción de los cambios climáticos y sus consecuencias;
- reducción de la concentración de dióxido de carbono en la atmósfera;
- mejora de la calidad y la esperanza de vida ;
- aumento de la eficiencia de la extracción y el uso de los recursos;
- superación de los límites de la potencia electrónica.

La ubicación geográfica de la universidad ha sido un factor importante en la elección de los problemas redactados en el plan de desarrollo. La UFS está en el centro de Siberia cerca de zonas climáticas poco investigadas que tienen un impacto significativo sobre el cambio climático en todo el mundo.

En un bloque de uno de los apartados están marcadas las ventajas competitivas de la UFS entre cuales están la alta calidad de las publicaciones, los altos índices para entrar en el rating de asignaturas y la amplia oferta de los programas del Master de prestigio. Además, según opina el grupo analítico responsable de la redacción del plan de desarrollo del [Proyecto 5-100](#), la Universidad también cuenta con la iniciación exitosa de los programas de PhD, disponibilidad del campus y sus excelentes residencias y además de un fuerte apoyo económico por parte del gobierno regional y el sistema de cooperación de las empresas líderes en el sector financiero industrial que trabajan en la región.

Una de las prioridades del plan de desarrollo de la UFS en el año 2016 es el rediseño institucional del sistema educativo que implica la consolidación y transformación de las instituciones existentes en las nuevas unidades con el propósito de crear un ambiente de cooperación para resolver los problemas globales y mejorar la competitividad de las unidades académicas únicas en el mercado global. La realización coherente de las acciones previstas y la resolución organizada de problemas que permiten aumentar el rendimiento académico y crear un sistema viable en la gestión de la universidad.

El éxito de la Universidad en el ámbito científico y educativo ayudará a crear la imagen positiva de la universidad como de un líder en el campo del desarrollo sostenible y ocupar una posición sólida en el mercado de la investigación internacional y proyectos educativos..

Cabe nombrar los miembros del equipo que representaron el plan de desarrollo a los miembros del Consejo:

- el rector de la SibFU Eugeniy Vaganov;
- el vicerrector de la ciencia y cooperación Internacional Sergei Verkhovtsev;
- los adjuntos de vicerrector Eugeniya Turtapkina, Vera Upirova y Alexei Romanov.

En el equipo también están los miembros del Consejo Internacional de la UFS el profesor regente de la Universidad de Arizona (EE.UU.), Malcolm Hughes y el director del Instituto de Dendrología de la Academia de Ciencias de Polonia Jacek Oleksin.



*«Las defensas del plan de desarrollo van a ser durante dos días y van a participar todas las universidades del Proyecto 5-100. De acuerdo con el calendario fuimos los primeros en presentarlos. La defensa duró más de una hora y la presentación pareció interesante a los miembros del Consejo internacional, se hicieron muchas preguntas y se mantuvo un diálogo constructivo. "La respuesta de hasta qué punto ha sido un éxito y la cantidad de subsidios que serán asignados al componente transformacional será conocida en una semana», — señaló **Eugeniy Vaganov**.*

4 abril 2016

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/16964>